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旭区の中学校 11校の PTA本部役員が集まり、 

交流会 が行われました。 

今年度 2回目の開催です。 

各学校の悩みなどを事前に議題として挙げて、 

それぞれの取り組みを聞きました。 

他校との情報交換は有意義な時間でした。 

 

 

 

                      

                     交流会当日の様子 

 

 

 

 

 

 

  

 


